



Afin de donner au consommateur final, et bien sûr à toute la filière, la possibilité de pouvoir contrôler la température de nos vins, nous utilisons les « caisses intelligentes » inventées par Laurent Ponsot en 2013.

Ainsi, pour parfaire le dispositif des bouteilles connectées, nos caisses de Premiers Crus et de Grands Crus sont équipées d'un capteur de température.

Ce dispositif enregistre la température toutes les trois heures et tient à jour un historique.

La batterie intégrée peut être changée, ce qui rend ces capteurs quasiment infinis.

Ils sont donc capables de raconter très précisément l'histoire de chaque caisse, sans que l'on soit obligé de l'ouvrir.

En effet, il suffit de poser un smartphone équipé du lecteur de puces NFC* directement sur le sticker imprimé sur le côté de la caisse, et vous aurez accès au téléchargement de notre application gratuite



Dès lors, un graphique s'affichera sur l'écran du smartphone. Une courbe de température très précises sera basée sur les enregistrements depuis le départ de nos caves, jour par jour, heure par heure.

Ces caisses intelligentes permettent de vous assurer du transport et du stockage dans les meilleures conditions avant que vous ne rangiez ces vins dans votre cave.

Vous pouvez ensuite continuer de surveiller la température de nos vins dans vos caves...



* Tous les smartphones sous Android sont compatibles, et à partir de la mise à niveau vers iOS 13, tous les iPhone 7 et ultérieurs sont capables de lire et d'écrire un Tag NFC.